
Datenschutzrechtliche Einwilligungserklärung in die Verarbeitung von 
personenbezogenen Gesundheitsdaten nach Art. 9 Abs. 1, Abs. 2 lit. a, i 

DSGVO zum vereinfachten Nachweis des Impf- und Genesenenstatus zur 
Teilnahme an Präsenzveranstaltungen der Hochschule Stralsund nach § 4 Abs. 

1 HochschulCoronaVO M-V 

Angaben des Studierenden: 

Name, Vorname: _________________________________________________ 

Matrikelnummer: _________________________________________________ 

Mit meiner Unterschrift erkläre ich mich einverstanden, dass die Hochschule Stralsund, Zur 
Schwedenschanze 15 in 18435 Stralsund, meine zuvor genannten personenbezogenen Daten sowie 
weitere gesundheitsbezogene Daten, die ich innerhalb unseres Beratungsgespräches freiwillig mitteile 
und nachweise, wie z.B. den vollständigen Impfschutz gegen den SARS-CoV-2-Virus entsprechend § 
2 Nr. 2 COVID-19-Schutzmaßnahmen-Ausnahmenverordnung (SchAusnahmV) oder den Status einer 
genesenen Person im Sinne von § 2 Nr. 4 SchAusnahmV, verarbeitet und in diesem Zusammenhang 
in einer Datenbank führt. 

Diese Datenverarbeitung dient der Möglichkeit zur Erfassung des zuvor genannten Status auf die 
Studierendencard um somit eine effektive und beschleunigte Überprüfung nach § 4 Abs. 1, Abs. 4 
HochschulCoronaVO M-V zu Beginn der Teilnahme an Präsenzveranstaltungen der Hochschule 
Stralsund zu gewährleisten.  

Ebenso werden die in der Datenbank gespeicherten Daten zur Validierung und dem Aufdruck an der 
Validierungsstation für die Studierendencard verarbeitet. 

Die Einwilligung erfolgt freiwillig und kann jederzeit ohne Angabe von Gründen mündlich, per E-Mail 
oder postalisch unter den zuvor genannten Kontaktdaten widerrufen werden. Dies hat keinen Einfluss 
auf die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung, die aufgrund der Einwilligung bis zum Zeitpunkt des Widerrufs 
erfolgt ist. Die Löschung der oben genannten gesundheitsbezogenen Daten erfolgt spätestens am 01. 
März 2022. 

Weitere Informationen können den in den Studierendenbüros ausliegenden Datenschutzinformationen 
entnommen werden. 

___________________________ _________________________________________ 

Ort/Datum Unterschrift 

 
Explanation in English: 

With my signature I declare that I agree that the Stralsund University of Applied Sciences, Zur 

Schwedenschanze 15 in 18435 Stralsund, may use my personal data mentioned above as well as other health-

related data that I voluntarily provide and prove during our counselling interview, e.g. the complete vaccination 

protection against the SARS-CoV-2 virus according to § 2 No. 2 COVID-19-Schutzmaßnahmen-

Ausnahmverordnung (SchAusnahmV) or the status of a recovered person according to § 2 No. 4 SchAusnahmV, 

are processed and kept in a database in this context. 

 

This data processing serves the purpose of recording the aforementioned status on the student card in order to 

ensure effective and accelerated verification in accordance with § 4 Para. 1, Para. 4 HochschulCoronaVO M-V at 

the beginning of participation in attendance events at Stralsund University of Applied Sciences. 

 

Likewise, the data stored in the database is processed for validation and imprinting at the validation station for 

the student card. 

Consent is given voluntarily and can be revoked at any time without giving reasons verbally, by e-mail or by 

post using the contact details given above. This does not affect the lawfulness of the processing that has taken 

place on the basis of the consent up to the time of the revocation. The deletion of the above-mentioned health-

related data will take place on 01 March 2022 at the latest. 

Further information can be found in the data protection information available in the student offices. 
 


